



倉幼デジタルニュース

令和8年1月26日
倉賀野幼稚園長
阿久澤 一広



①



②



③



④



⑤



⑥

8時40分の開門とともに、子どもたちが元気に登園してきました。朝の保育室では、劇遊びに向けた準備が進められたり、トランプやカードゲームで遊ぶ様子が見られたり、豆まきに向けた製作活動が行われたり、子どもたちは1月最終週の園生活をスタートさせていました。

今日の日中は風がなく、暖かな日差しがたっぷりと降り注いでいました。園庭に出た子どもたちは、プールの氷を集めたり、大好きな泥団子作りをしたり、長縄跳びをしたりして遊んでいました。今日も物置から竹馬を出して遊ぶ子どもたちが何人もいました。初めは先生に支えてもらっていた子も、15分もすると一人で園庭を動き回ることができるようになっていました。「竹馬に乗れるようになりたい!」という強い思いが努力に繋がり、真剣に練習する姿勢によって乗れるようになったのだと思います。その姿から改めて、「やらされる」のではなく、「やってみたい」という意欲をもたせることが大事だということを感じました。

(①②年少組の子どもたちの様子 ③④年中組の子どもたちの様子 ⑤⑥年長組の子どもたちの様子)